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Abstract (en)
In a device for clamping printing blankets to transfer or offset cylinders of rotary printing machines, in particular for the separate clamping of the
lowest layer or layers of multi-layered dressings, a clamping strip is used which can be pressed on as a result of the operative connection to an edge
of the radially extending slot of the clamping shaft. The advantage of the device according to the invention lies in particular in the fact that a self-
acting and reliable clamping of the backing sheet takes place when the printing blanket or rubber blanket is clamped without requiring an additional
operation or the use of tools. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Einrichtung zum Befestigen von Drucktüchern auf Übertragungs- oder Offsetzylindern von Rotationsdruckmaschinen, insbesondere zum
gesonderten Befestigen der untersten Lage bzw. Lagen mehrlagiger Aufzüge wird eine Klemmleiste verwendet, die infolge der Wirkverbindung mit
einer Kante des radial verlaufenden Schlitzes der Spannwelle and rückbar ist. Der Vorteil der erfindungsgemäßen Einrichtung liegt insbesondere
darin, daß ein selbsttätiges und sicheres Klemmen des Unterlagebogens beim Spannen des Drucktuches bzw. des Gummituches erfolgt, ohne daß
ein zusätzlicher Arbeitsgang oder der Einsatz von Werkzeugen erforderlich ist. <IMAGE>
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